

「チーム旭丘」

～自ら考え 共に輝く～

今年も花いっぱいの旭丘に、かわいい47名の新入生を迎え、全校児童268名でスタートしました。

保護者・地域の皆様には、日頃より本校の教育活動につきまして、ご理解・ご協力をいただいておりますことに、心よりお礼申し上げます。特に、昨年度より新型コロナウイルス感染症防止対策としてお願いに際しましては、ご理解・ご協力をいただき大変感謝しております。また、児童の安全な下校を見守ってくださった「旭丘見守り隊」の皆様、感染症防止対策として、給食時間に放送で読み語りをしてくださった「おひさまの会」の皆様、児童が楽しみにしているクラブ活動をご指導くださった「クラブボランティア」の皆様には、ご多用の中ご都合をつけてご協力くださり、本当にありがとうございました。

さて、世の中が急速に変化する中、文部科学省が、これからの時代を生きる子ども達に特に求めている資質・能力として、情報や情報手段を主体的に選択し、活用していく情報活用能力が必要であると示しています。ICTを有効に活用し、主体的に学習を進める中で、自分で考え、選択し、表現する力が求められているのです。そこで、本校においても、本年度から一人一台のタブレット学習を行います。授業はもちろん、家庭学習でも、分からないことや興味のあることを調べたり、国語や算数などの問題に取り組んだりします。これまでの実体験も大切にしながら、ICTを有効活用し、自ら学びを深めることができる児童を育てたいと考えております。

保護者・地域の皆様には、本年度も引き続き、学校の教育活動にご理解をいただき、ご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2021年（令和3年）4月15日
福山市立旭丘小学校
校長 和田 留美